

山口県立下関西高等学校 定時制

いきいき定時 10月号

天下一第

山口県定通体育大会

10月16日（土）秋の定通体育大会が行われました。春の大会で実施された全県一斉のPCR検査は今回はありませんでした。感染者数は日毎、減少していますが、まだまだ気を引き締めていかねばなりません。行動記録表の作成や当日の体調確認シートの提出など、万が一への備えは万全だったと思います。以下各種目について報告します。

バドミントン 二田水陽晟君（写真上）が、見事準優勝、相変わらず、コート内を縦横無尽に動き回る俊敏なフットワークを披露しました。春の決勝戦では、ストレートで敗れた相手に今回は同じく決勝戦で1ゲームを奪うという成長ぶりを見せてくれました。

卓球 杉野将来君（写真下右）は3回戦（ベスト8）、森真之介君（写真下左）は2回戦進出を果たしました。勝ちにこだわった一生懸命なプレイは賞賛に値します。（拍手）

写真：（上）二田水君、ナイススマッシュ！

（下左）：杉野君（下右）森君



学校対抗リレー 4人の走者が必要なこの種目、単独では出場できないのでお隣の下商さんに合同参加呼びかけたところ、快諾していただき、今年度で閉課程となる2校の定時制が1つのチームを組んでリレーに参加する運びとなりました。出場した3組では断トツの最下位でしたが懸命に走ってくれた4人の姿はとても感動的でした。青春のいい思い出になってくれたら幸いです。

（写真）左から杉野君、二田水君（下西）石川君、鈴江君（下商）



2学期中間考査

定期考査もあと3回。この考査が終われば、2学期期末、学年末を残すのみです。テストと聞くとできれば避けて通りたいマイナスイメージがありますが、そう考えると、何かとても大切なイベントのように思えてきますね。1日1日、1科目1科目をよく噛みしめて受けてもらいたと思います。ちなみに筆者の科目についてですが……よくできていました。タブレット端末を駆使していい答えを導き出してくれています。その他の科目も頑張ってくださいね。



左から
監督の田中先生
杉野君、二田水
君、森君

11月の主な予定

1（月）バス旅行（周防大島、柳井方面）、8（月）防災訓練、15（月）性教育
22（月）薬物乱用防止教室、29（月）燈影原稿作成